
振興会通信
春の気配がそこかしこに感じられる今日この頃、会員の皆様におかれましては、ますますご清栄

のこととお喜び申し上げます。皆様のご協力をいただき、今年度も無事に、幼稚園を支える活動を
全うすることができました。厚くお礼申し上げます。

今年度は、コロナウイルス感染症が五類移行となり、話し合いを重ねながら、少しずつ行事など
も復活することができました。会員同士の絆を深めるための懇親会や、日本の伝統を子どもたちに
感じてもらうお相撲会は、数年ぶりの開催となりました。おかげさまで、多くの参加者の方や子ど
もたちから、ご好評をいただき、私たちも改めて、ただ漫然と活動するのではなく、子どもたちや
園のためにとは、どういうことか、向き合うことができたように思います。開催にあたり、多大な
ご協力をいただきました会員の皆様には、改めてお礼申し上げます。

同封させていただきましたマグネットは、昨年の春に生まれた子ヤギのクルミちゃんと、母ヤギ
のミルクちゃんの写真をもとに製作しました。振興会も、この親子のように、園や子どもたちに寄
り添いながら、歩んでいきたいと思います。皆様への感謝と、これからもよろしくの思いを込めて、
ささやかですが、お贈りいたします。

これからも振興会は、今と未来の子どもたちのため、真摯に活動していきたいと思っておりま
す。皆様の変わらぬご協力を、どうぞよろしくお願い申し上げます。

幼児教育振興会会長 福溪 亜矢子
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令和5年12月5日、大阪教育大学附属幼稚園の遊戯室にて4年ぶりに会員懇親会を開催しました。

≪1部≫

講師に劇団四季の牧貴美子様をお迎えして、「夢をカタチに～憧れを追い続けて～」と題しまして、
前半は園児も一緒に参加して、園児も知ってる歌を優しい笑顔と歌声で披露してくださいました。園児
も一緒に歌うことで緊張もほぐれ、牧様の笑顔に大人もついつい笑顔になり一緒に歌ってしまうほど楽
しい時間を過ごしていました。後半は、大人向けの歌と講演をしてくださいました。牧様の素晴らしい
歌声と声量に魅了され、夢の世界に引き込まれる心地がいたしました。講演では、牧様の子ども時代の
こと、学生時代のこと、劇団四季でのことなど様々なお話をしてくださいました。また、素晴らしい歌
声を出すために日々努力されていることなどを伺うことができ、大変充実した講演会でした。

園児も参加

振興会会長挨拶

PTA会長挨拶 花束を持って記念撮影

幼児教育振興会会員懇親会

素敵な笑顔の牧様
≪第2部≫

飲み物とお菓子を食べながら保護者同士の談笑の時間を設けつつ、お話クラブ＆音楽クラブ＆手話
クラブによる合同のクラブ発表を行っていただきました。音楽クラブの歌う歌と共に手話クラブの手
話を取り入れたり、歌と歌の間にお話クラブによる素敵な朗読もあり、スライドも流れて、感動で涙
ぐむ保護者の方もいらっしゃいました。少しでもホッとできる時間を過ごせたのではないでしょうか。

園長挨拶 保護者同士の歓談



マグネット同封のお知らせ

編集後記
今年度は、様々な行事を復活させることができました。園児一人一人の笑顔と元気な声が響き渡

る幼稚園。皆様にご協力いただきながら、一年間活動できましたことを感謝申し上げます。これか
らも幼児教育振興会は、園児のために皆様と共に支援してまいります。

幼児教育振興会
福溪 亜矢子、岡部 香織、田中 恵里、末吉 伸子、和田 真紀子、二宮 佳奈、牧之瀬 武史

今年度も会員の皆様には多くのご寄附を賜りましたことを深く御礼申し上げます。 

今年度は、幼稚園で新しい命が誕生しました。ヤギの「ミルクちゃん」がオスの
ヤギの「クルミちゃん」を出産しました。そんなミルクちゃんとクルミちゃんのと
ても可愛らしいベストショットを今年度はマグネットにしました。会員の皆様に日
頃の感謝を込めて同封させていただきますので、ぜひお使いください。

大阪教育大学附属幼稚園は、11校園の中で唯一の幼稚園です。自然豊かな素晴
らしい環境の下で、子どもたちがのびのびと思いきり遊ぶことができる幼稚園を維
持していくため、これからも皆様の温かいご支援をどうぞよろしくお願い致します。

4年ぶりに「おすもう会」が復活しました。附属幼稚園の「おすもう会」は、昔から続く伝統行事の
ひとつで、土俵を作りすもうをします。実際に大嶽部屋から2人の力士の方をお招きして、子どもたち
と交流をしました。力士の本物の「しこ」を見て、子どもたちも負けずに「よいしょ・よいしょ」と
言いながら「しこ」を踏んだり、技を教えていただきました。また、子どもたちと先生やPTA会長や
振興会役員が取り組みをして、すもうの楽しさを体験することができました。また、おすもう会の後
は、力士の方と年長児が一緒に遊び、楽しい時間を過ごしました。子どもたちにとって貴重な経験が
できたのではないでしょうか。

保護者によるクラブ発表

おすもう会

大人数での集まりが自粛され、なかなか開催できなかった懇親会を今年度復活させることができまし
た。多くの方々にご出席いただけたことを大変嬉しく思っております。学年を超えて保護者間での懇親
の場を設けることができ、皆様と共に時間を共有できたことで、大変有意義な会になりました。ご出席
くださいました方々、ご準備にご尽力いただきました方々に感謝申し上げます。また、これからも懇親
会を継続していけますことを心より願っております。
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